

Mi nombre es Julio Alberto Corrales de la Fuente, inicié mi trayectoria profesional en las filas del Ejército Mexicano, donde adquirí una sólida formación en disciplina, liderazgo y compromiso con la nación. Posteriormente, dio un paso fundamental en mi vocación de servicio al integrarse a la Policía Estatal de Chihuahua, donde desempeñe funciones clave en la protección ciudadana y el combate a la inseguridad, consolidando mi experiencia en el ámbito operativo de la seguridad pública, así como; en aquellos tiempos, con el recién puesto en marcha sistema penal acusatorio.

Mi compromiso con el fortalecimiento del Estado de Derecho me llevo a ser invitado e incursionar en el ámbito legislativo, colaborando como asesor en la Cámara de Diputados, donde se llevaron reformas trascendentales y, más adelante, en el Congreso del Estado. En estos espacios, aporte su experiencia en temas de seguridad, justicia y gobernabilidad, participando activamente en la elaboración y análisis de iniciativas con impacto directo en la vida de los ciudadanos.

Además de mi carrera en el servicio público, he ejercido la abogacía de forma independiente, asesorando y representando a personas en temas legales relevantes, lo que le ha permitido tener un contacto directo con las necesidades de la ciudadanía y una visión clara de los retos del sistema jurídico mexicano.

Esta combinación de experiencia militar, operativa, legislativa y jurídica me hacen de una figura con profundo conocimiento de las instituciones, sensibilidad social y una visión integral para construir soluciones reales desde lo público y lo legal.